

BERITA TERBARU

Sambil Menjalankan Ibadah Puasa, Kapolresta Mataram Laksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat

Syafruddin Adi - MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 24, 2023 - 15:48



Mataram NTB - Menyambut bulan suci ramadhan 1444 H, Program rutin Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam rangka Safari Kamtibmas sekaligus Jumat Curhat dan dirangkaikan peduli tempat ibadah memberikan bantuan berupa material semen bertempat di Masjid Baitul Gafur Lingkungan Gebang Barat Kelurahan Pagesangan Timur Kecamatan Mataram

Kota Mataram. Jumat, (24/03/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kapolresta Mataram Kombes Pol. Mustofa SIK, MH didampingi Kapolsek Mataram Kompol Tauhid, SH, Kasat Binmas AKP Maad Adnan, Kasi Humas Iptu Siswoyo, S.H, Kanit Binpolmas Ipda Aminudin, SH, Anggota Satbinmas Polres Kota Mataram, Bhabinkamtibmas Pagesangan Timur dan anggota Polsek Mataram, Lurah Pagesangan Timur serta Takmir Masjid Ustadz Haulusi, Toga Toma dan warga masyarakat lingkungan Gebang Barat.

Kegiatan diawali dengan shalat Jum'at kemudian dilanjutkan dengan penyampaian salam pembuka oleh Takmir Masjid kemudian pesan kamtibmas oleh Kapolres Kota Mataram yang menyampaikan bahwa kegiatan Peduli Tempat Ibadah ini terinspirasi dari pengalaman tugas di luar daerah, persoalan yang harus diatensi bersama di Kota Mataram yaitu narkoba yang cukup luar biasa kasusnya mari jaga keluarga dari narkoba.

" Polresta Mataram telah terus berupaya menjaga kondusifitas selama bulan Ramadhan dengan razia dan penindakan balap liar serta kehadiran Polisi disini yaitu dalam rangka menjaga kamtibmas, melindungi mengayomi dan melayani masyarakat ", kata KBP Mustofa

Dalam hal penegakan hukum diperbolehkan menyelesaikan permasalahan di lingkungan utamakan dengan mediasi atau Restoratif Justice, jelasnya

Selanjutnya tanya jawab dengan masyarakat dari warga Bapak Edi bertanya apakah awig awig lingkungan bisa menjadi dasar menyelesaikan masalah di lingkungan termasuk narkoba dan warga Bapak Husni bertanya terkait kehilangan kendaraan.

Kemudian Toma atau Kaling atas nama Bapak Maksud menyampaikan terkait penertiban kost dan Bapak H. Tanwir meminta adanya penyuluhan narkoba dan apabila ada anggota intel yang masuk agar kordinasi dengan RT/Lingkungan serta Sdr. Saleh bertanya terkait judi online.

Kapolresta Mataram menggapai bahwa untuk permasalahan narkoba agar berkordinasi dengan Bhabinkamtibmas, untuk awig awig silahkan berkordinasi dengan Lurah, diperbolehkan menyelesaikan dengan paraturan lingkungan, terangnya

" Polisi wajib menangani laporan/permasalahan dan memberitahukan perkembangannya, ada banyak kendaraan bermotor di Polres Kota Mataram yang belum diketahui pemiliknya karena nomor rangka dan mesin tidak ada, banyak juga yang sudah dikembalikan ke pemiliknya ", tendasnya

Terkait kos-kosan banyak menjadi TKP curanmor dan narkoba agar Bhabinkamtibmas berkordinasi dengan Lurah untuk meminimalisir seperti penambahan pemasangan CCTV..Begitu pula dengan sosialisasi terkait pencegahan narkoba, Bhabinkamtibmas bisa melakukan koordinasi dengan kelurahan untuk penyelenggaraan nya.

Lebih lanjut terkait judi online, servernya tidak ada di Indonesia hingga tidak terdeteksi namun kami akan terus berupaya berkordinasi dengan Polda, mari saling bantu mengawasi hal tersebut, tutupnya

Kegiatan dilanjutkan dengan kegiatan pemberian bantuan material 30 sak semen secara simbolis dari Kapolres Kota Mataram kepada pengurus Masjid Baitul Gafur. (Adb)